

Secretario de Transporte de EE.UU. viajará a Cuba



La Habana, 29 ago (RHC) El secretario de Transporte de Estados Unidos, Anthony Foxx viajará a Cuba este 31 de agosto por la terminal aérea Abel Santamaría de Santa Clara (centro), y posteriormente visitará La Habana, donde sostendrá encuentros con el canciller Bruno Rodríguez y el ministro de Transporte Adel Yzquierdo Rodríguez.

En conferencia de prensa en La Habana, Eduardo Rodríguez señaló que las nuevas rutas regulares —que inaugurará JetBleu este 31 de agosto por ese aeropuerto internacional villaclareño, reabriendo los vuelos comerciales regulares EEUU-Cuba, luego de 53 años— son un paso positivo y de cooperación concreta a la mejoría de las relaciones entre ambos países.

Agregó que corresponden a la implementación del Memorando de Entendimiento entre Washington y La Habana firmado en febrero del 2016 y que se aplicará sobre la base del respeto mutuo y la reciprocidad, pero subrayó que todavía las leyes del bloqueo impiden la llegada de turistas.

Por su parte, Miguel Landera, de la Corporación de la Aviación Cubana dijo que nuestros aeropuertos están listos, y la distribución de los flujos operativos se han acomodado para que no graviten en horarios picos, "pues ya en 2015, respecto al año precedente, se ha producido un incremento del 18 por ciento de las operaciones, y en el caso de La Habana ese aumento llegó al 24 por ciento", acotó.

Recordó que Cuba lleva a cabo un proceso de modernización de toda su infraestructura aeroportuaria, que implica ampliación y desarrollo de las principales terminales para elevar sus capacidades de recepción de viajeros con los más altos estándares de calidad y profesionalismo.

El archipiélago cubano cuenta con 28 terminales aéreas, diez de ellas destinadas a operaciones internacionales regulares y charter.

En tanto, Alfredo Cordero Puig, presidente del Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba, puntualizó en los pasos seguidos hasta llegar a esta reapertura de las rutas comerciales regulares.

Primero el proceso de conversaciones que culminó con la firma el 16 de febrero de este año del Memorando de Entendimiento; el 10 de junio el Departamento de Transporte de EE.UU. informó las líneas autorizadas y los aeropuertos de embarque y destino; y por último la negociación de las líneas aéreas con el IACC.

"Se les ha dado a las empresas todas las facilidades y ayuda para que este paso se hiciera de la forma más factible y mejor, lo que permite que este 31 de agosto inicie Jet Blue, el 1 de septiembre llegará también a Santa Clara la Silver Airway, el 7 de septiembre comenzará a volar a Holguín y Cienfuegos la American Airlines", destacó Cordero.

(Con información del periódico Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/104006-secretario-de-transporte-de-eeuu-viajara-a-cuba>



Radio Habana Cuba